



EN IMÁGENES



Recepción a alumnos del Amor de Dios. La concejala de Relaciones Institucionales, Paz Pablos, recibió ayer a un grupo de estudiantes del colegio Amor de Dios que pudieron conocer de cerca el Consistorio. /GALONGAR



Simulacro de la Policía Local. El sindicato CSI-F organizó ayer un curso de control de masas en el que la Policía Local puso en práctica sus técnicas para controlar grandes concentraciones humanas. /BARROSO



Simulador de vuelco. Los estudiantes de la Universidad de Salamanca han podido probar en el Campus Unamuno el simulador de vuelco instalado por el grupo Autoescuelas El Pilar con la colaboración de la asociación de estudiantes AEUS.



Encuentro de Cruz Roja con empresarios. El presidente de Cruz Roja, Jesús Juanes, se reunió ayer con representantes de varias empresas salmantinas para buscar mejoras laborales y favorecer las políticas de igualdad.